

V CONFERENCIA INTERAMERICANA DE JEFES DE COMUNICACIONES NAVALES

Los días 23 y 27 del pasado mes de septiembre se desarrolló en San Diego, California, la V Conferencia Interamericana de Comunicaciones Navales, que contó con la asistencia de delegados navales de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, República Dominicana, Estados Unidos de Norteamérica, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela y la de observadores como el almirante Perry, Presidente de la Junta Interamericana de Defensa, con dos asesores navales. La Conferencia fue presidida por el capitán de fragata William N. Rodríguez, de la Armada de los Estados Unidos.

Destaca en la conferencia, entre otras, la exposición del delegado de Chile, comandante Rogers, cuyo texto publicamos completo en páginas anteriores de esta revista, el cual fue recibido con comentarios muy elogiosos, especialmente por su presentación de alto nivel profesional y calidad técnica, objetiva y demostrativa de que en la red interamericana todos los miembros deben estar en un mismo nivel y no dependientes de los Estados Unidos.

El delegado de este gran país, almirante John L. Boyes, Comandante de Telecomunicaciones Navales de la Marina de los EE.UU. de N.A. felicita cordialmente al comandante Rogers, elogiando la proposición chilena respecto a la reconfiguración del sistema naval interamericano de comunicaciones, sus ideas de expansión y mejoramiento de la red internacional, la metodología y ejercicios propuestos para mejorarla y hacerla más flexible, disponible y confiable y solicita que la Secretaría analice el trabajo para que, basándose en él, se efectúe una efectiva acción de progreso en el sistema interamericano.

En la sesión de clausura le fue encomendado al delegado de Chile expresar los agradecimientos de las delegaciones por las finas atenciones y grata hospitalidad brindadas por la Armada de los Estados Unidos, por el éxito logrado en la Conferencia y la ratificación de nuestra voluntad resuelta a transformar en acciones inmediatas las recomendaciones, resoluciones y compromisos recíprocos contraídos.

